

Asah kemampuan menembak, Korem 081/DSJ gelar Latbakjatri III TA. 2022.

KOREM MADIUN - MADIUN.XPRESS.CO.ID

Sep 15, 2022 - 17:54



Madiun, - Para prajurit Komando Resot Militer (Korem) 081/DSJ mengikuti latihan menembak senjata laras panjang dan pistol, dalam rangka memelihara dan meningkatkan kemampuan khususnya menembak di lapangan Tembak Gunung Kendil Kodim 0803/Madiun, Kamis (15/9/22).

Kegiatan latihan menembak laras panjang dan Pistol diikuti oleh semua prajurit

Korem 081/DSJ baik Perwira dan Bintara dan Tamtama.

Sebelum pelaksanaan kegiatan, Dankimarem 081/DSJ selaku Komandan Latihan (Danlat) menyampaikan bahwa, dalam kegiatan setiap latihan khususnya menembak agar benar-benar mengikuti Prosedur yang telah diprotapkan di lapangan tembak.

"Peserta semuanya, baik penyelenggara dan pelaku latihan, ini dilapangan tembak, jangan ceroboh, dalam pelaksanaan kegiatan, ikuti semua Protap kegiatan yang telah dilaksanakan, kegiatan sekecil apapun harus dipimpin dan sepengetahuan Pelatih," tegas Kapten Inf Umagapy.

Sementara itu target dalam kegiatan ini adalah melaksanakan Program Kerja bidang latihan khususnya Latihan Menembak Senjata senapan dan Pistol pada Triwulan (Latbakjatri) III tahun anggaran 2022, dan sasaran intinya adalah memelihara dan meningkatkan kemampuan menembak dari hasil yang di peroleh dalam latihan menembak sebelumnya, seperti keterangan yang dilangsir Redaksi dari Kapten M. Umagapy Komandan Kompi Markas Rem 081/DSJ yang selaku Komandan Latihan (Danlat) kegiatan menembak kali ini.

"Kegiatan latihan ini masuk di Triwulan III Ta. 2022, Target latihan ini adalah minimalnya memelihara kemampuan, tetapi harus punya komitmen di pribadi anggota masing-masing, bahwa hasil menembak kali ini harus lebih baik dari pada latihan yang kemarin pada Latihan di Triwulan II," urai Dankima.

Lebih lanjut Kapten Umagapy juga selalu menegaskan, dalam kegiatan dilapangan tembak seluruh personel yang ada hendaknya mengedapankan faktor keamanan dan dipimpin, serta diharapkan latihan menembak ini dilaksanakan dengan tertib, aman dan lancar dengan mengikuti petunjuk-petunjuk, ketentuan dalam latihan standar menembak TNI AD.